

Bhabinkamtibmas dan Polisi Rw Silaturahmi dengan Kepala Desa Terusan

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Jul 20, 2023 - 14:38



Bhabinkamtibmas dan Polisi Rw Silaturahmi dengan Kepala Desa Terusan

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Desa Terusan, Bripka Herru, dan Polisi Rw, Bripka Makrudin dari Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan silaturahmi Kamtibmas dengan Kepala Desa Terusan, H. Karyono.

Kegiatan tersebut berlangsung di Kantor Desa Terusan, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat koordinasi antara pihak kepolisian dan kepala desa serta menyampaikan himbauan terkait keamanan lingkungan agar wilayah Desa Terusan tetap aman dan kondusif.

Dalam suasana penuh keakraban, Bripka Herru dan Bripka Makrudin bersama Kepala Desa Terusan, H. Karyono, berkumpul untuk saling bertukar informasi dan berbicara mengenai situasi keamanan di desa.

Kegiatan silaturahmi ini menjadi sarana untuk memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan kepala desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Himbauan kamtibmas menjadi sangat penting agar seluruh warga desa tetap waspada dan berkoordinasi dalam hal keamanan lingkungan. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Terusan," ujar Kapolsek.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Makrudin menekankan pentingnya peran kepala desa dalam memfasilitasi komunikasi antara masyarakat dan kepolisian.

Kepala desa memiliki peran yang strategis dalam mengumpulkan informasi dari warganya dan berperan sebagai penghubung yang efektif dalam menangani berbagai permasalahan yang terkait dengan kamtibmas.

"Kami berterima kasih atas dukungan dan kerjasama dari Bapak Kepala Desa. Peran yang dilakukan dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga sangatlah berarti dalam menjaga situasi desa tetap kondusif," tambah AKP Saefullah.

H. Karyono, Kepala Desa Terusan, menyambut baik kegiatan silaturahmi tersebut dan berjanji akan terus mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Ia juga berkomitmen untuk selalu berkoordinasi dengan aparat kepolisian dalam hal apapun yang berkaitan dengan keamanan masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk selalu mendukung kepolisian dalam menjaga keamanan di desa kami. Dengan bekerjasama, kami yakin Desa Terusan akan tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk tinggal," kata H. Karyono.

Kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini mencerminkan semangat kerjasama dan kolaborasi antara aparat kepolisian dan pemerintahan desa dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Melalui sinergi yang kuat, diharapkan keamanan dan kenyamanan warga Desa Terusan dapat terus terjaga dengan baik.